

Fm 144 – Kurzer Folgebericht am 02.03.2020

erschienen auf [fm144](#)



Das Coronavirus agiert auf den nicht-physischen Ebenen wie eine Art schwarzer Anomalie-Nebel, der aus Milliarden von winzigen spinnenartigen Wesenheiten oder Nanosonden besteht. Dennoch ist es wichtig, ruhig zu bleiben und sich nicht in Panik zu begeben, wegen der von der Kabale zusätzlich aufgebauchten kontrollierten Medienberichterstattung (Anmerkung: Man kann Menschen auch krank machen, indem man sie einfach nur beharrlich verängstigt).



Die ganze Sache ist ein Versuch, mehrere Fliegen mit einer Klappe zu erschlagen: die Grundrechte auf ein Minimum zu reduzieren, Massenimpfungen einzuführen, die Bevölkerung zu chippen, einen Finanzcrash auszulösen, das Bargeld abzuschaffen (weil Bargeld als Träger für Viren dient), die digitale Währung einzuführen, die Eine-Welt-Regierung zu installieren usw. Es sieht so aus, als ob die Kabale jetzt aufs Ganze gehen.



Die Lichtkräfte haben ihre entsprechenden Gegenmassnahmen dafür. Und der beste physische Schutz gegenüber dem Virus ist, wie bei jeder Grippe, ein in erster Linie gutes natürliches Immunsystem, welches bereits durch eine gesunde Lebensweise (keine Zigaretten, kein Alkohol usw.), eine nahrhafte Ernährung (vegetarisch; noch besser pflanzlich) und ausreichende körperliche Bewegung erreicht werden kann.



Es gab auch Massnahmen, um die Situation zwischen der Türkei und Syrien zu harmonisieren. Die Dunklen manipulieren ganz massiv Teile der türkischen Regierung, während in Idlib selbst eine Form von einem schwarzen Obeliskens energisch in die Oberfläche gerammt wird. Auch hier kümmern sich die Lichtkräfte darum. Eine Operation wurde bereits am Wochenende begonnen, und vielleicht sehen wir bereits die ersten positiven physischen Ergebnisse hier:

[Ceasefire in Idlib will hopefully be achieved after talks with Putin – Erdogan ahead of upcoming meeting in Moscow](#)

Ein Waffenstillstand in Idlib wird hoffentlich nach den Gesprächen mit Putin erreicht – Erdogan vor dem bevorstehenden Treffen in Moskau

In Bezug auf die Massenmeditationen ist es immer ratsam, die betroffenen Gebiete vorher energetisch zu reinigen, um solche Konstrukte zu entfernen, falls du sie während der Meditation bemerkst, bevor du mit dem eigentlichen Heilungsprozess beginnst (wie das Entfernen eines

Splitters aus der Haut vor dem Auftragen einer Salbe).

Es ist auch anzuraten, das griechisch-türkische Grenzgebiet und die griechischen Inseln mit einzubeziehen, da die Situation durch den drohenden Flüchtlingsstrom zu eskalieren droht:

Die griechischen Inseln sind tatsächlich direkt mit der Göttin verbunden, weshalb die Dunklen dort gerne eine negative Eskalation sehen würden:

Hochrangige Mitglieder der Lichtkräfte, die im Dienst der Göttin stehen, möchten darauf hinweisen, dass es einige Sternensaat auf der Oberfläche gibt, die einer extrem dunklen Hypnose ausgesetzt sind. Diese Hypnose macht sie in Kombination mit Schwarzer Magie zu Sklaven von Dämonen und Dämoninnen, die in der Regel eine Kopie des Avatars der echten Zwillingsflamme / Seelenpartners benutzen, um Sternensaat zu täuschen und an sich selbst zu binden.

Diese Dämonen / Dämoninnen saugen dann diese Sternensaat (auch sexuell) energetisch aus, während die echten Zwillingsflammen / Seelenpartner von ihren wirklichen Partnern getrennt leben.

Dies alles begann in Atlantis, als die Zwillingsflammen / Seelenpartner von den Dunklen getrennt wurden, und setzte sich durch alle Inkarnationen innerhalb der Quarantäne bis in die Gegenwart fort.

Diese Hypnose und die Schwarze Magie kann während der Meditationen durchbrochen werden.



Während einer Meditation (wobei ein guter Schutz erforderlich ist, da die Archons normalerweise alles nur mögliche tun, um dies zu verhindern) kannst du dir vorstellen, dass du selbst und / oder alle betroffenen Sternensaat von einer Säule des Lichts umfasst bist / sind, die jegliche dunkle Hypnose und Schwarze Magie entfernt, einschliesslich aller negativen Verbindungen, Schnüre, Implantate, Flüche, die mit den Dämonen / Dämoninnen in Verbindung stehen ... über alle Inkarnationen, Zeitlinien und Dimensionen hinweg.

Bezüglich der Dämonen / Dämoninnen wäre es anzuraten, sich vorzustellen, wie sie von den Lichtkräften gefangen und wegtransportiert werden oder durch einen Lichtstrahl direkt in die Zentralsonne gesaugt werden.

Danach kannst du dir vorstellen, dass die gesamte gestohlene Energie, einschliesslich der

Seelenanteile, zu den betroffenen Sternensaat zurückfließen wird, die nunmehr durch diese Prozedur aufwachen und wieder vollständig und geheilt werden.

Stelle dir letztendlich vor, wie sie sich mit ihren wahren Seelenpartnern und ihren Zwillingen an der Oberfläche, auf den Schiffen oder an anderen schönen Orten wiedervereinigen, je nachdem, wie es sich im Moment am besten anfühlt.



Du kannst diese Meditation so oft und so lange durchführen, wie du willst, je öfter desto besser, da Beharrlichkeit sich immer auszahlt, selbst wenn du das Gitternetz hier gegen dich hast ... jedoch nicht lange!